



**St-Marc.**—Madame Théodule Lapierre, née Zoë Messier, en religion sœur S. Marc, décédée 18 mai 1898, à l'âge de 54 ans après deux de profession.

Madame Vital Dutilly, née Aurélie Beauregard, en religion Sr St Roch, décédée le 19 mai 1898, âgée de 76 ans, après 14 ans de profession. Sr Secrétaire.

**Joliette.**—Madame Adolphe Fontaine.

**Ste-Thérèse.**—Madame Aimé Maillé, née Anna Cantin décédée à Ste. Thérèse, le 19 Juillet, après plusieurs années de profession.

**St-Laurent.**— Dame Veuve Henri Bouchette dit Fleurant, décédée le 20 Juillet, à l'âge de 86 ans, 2 mois, en religion Sr. Marie-Anne ; professe le 12 Décembre 1885.

**St-Sauveur.**—Madame Georgiana Poitras, en religion Sr. Ste Gaudiose, décédée le 11 juillet, à l'âge de 36 ans. Elle fit profession avant de mourir.

Madame Mathilda Fiset, novice, décédée à St-Sauveur.

**St-Jean-Baptiste de Québec.**— Dame Joseph-Alfred Papin, née Eléonore La-Roche, novice de la Fraternité du Très Saint Sacrement, décédée le 15 Juillet dernier, à l'âge de 60 ans.

**Montréal.**— Dame Charlotte Olivier, épouse de feu l'Hon. James Armstrong, juge en chef de l'Île Ste-Lucie, Tobago, décédée à Montréal, le 2 juillet.

Madame Armstrong était le plus parfait modèle de la femme chrétienne. elle était très estimée à cause des nombreuses qualités dont la Providence l'avait favorisée, dévote autant que dévouée pour les choses de l'Eglise, son plus grand bonheur était de faire la charité. Les pauvres étaient ses premiers amis et plusieurs d'entre ces deshérités de la fortune doivent aujourd'hui regretter bien vivement celle que la mort vient de faire disparaître.

**Québec.**— Sr. Marie-Désirée (dans le siècle : Céline Gagné) de Ste-Cunégonde, Montréal, religieuse au Monastère des Franciscaines Missionnaires de Marie, décédée à l'âge de 21 ans, dans sa première année de religion, après avoir fait profession sur son lit de mort.